

CAMP DE REFUGIES DE JENIN

Projet pour l'année scolaire 2015 - 2016

Lors d'un séjour à Jenin, en octobre dernier, Danièle Laurier (Afps Albertville) et Mona Kabouny (Afps Lyon) ont évoqué la nécessité de mettre en place une action en faveur des enfants les plus défavorisés, vivant dans le Camp de Jenin, afin de les aider et les soutenir dans leur vie scolaire.

Najet et son équipe de femmes bénévoles se sont concertées et ont rédigé une ébauche de ce projet.

Durée du projet

Septembre 2015 – juin 2015.

4 jours par semaine.

10 mois.



Description du projet

Nous choisirons 30 enfants de 8-13 ans exposés à la pauvreté et à des difficultés au niveau de l'éducation et aussi qui ont des difficultés d'ordre familial.

Ce projet vise à améliorer le niveau éducatif des enfants et on tient à faire beaucoup d'activités : relaxation, sport, soutien aux devoirs, jeux pédagogiques.

Ces enfants seront préservés dans un environnement sain et éducatif : c'est le Centre des Femmes et une équipe de travail qui aideront ces enfants à oublier un peu les problèmes dus à l'occupation israélienne.

Budget

	Unité	Coût unitaire	Total (euro)
Repas (30 enfants pendant 160 jours)	4800	2,30	11040
Fournitures (cartables, crayons ,peintures)			1200
Salaires des enseignants (3 professeurs et 1 psychologue)	4	2000	8000
Transport et excursions	4	200	800
Cadeaux pour les enfants durant la fête du Ramadan et l'Aïd	30	40	1200
Fête de fin d'année			240
Rencontre avec les familles			200
TOTAL			22680

C'est beaucoup certes, mais quand on a vu et entendu la situation de ces enfants baignés dans la violence et la détresse...

C'est un projet ambitieux mais fort bénéfique pour ces enfants. Nous ne pouvons le mener seuls.